



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 5 Pièces |
| Superficie | 208 m² |
| Référence | 2310592 |
| Prix | 255 000 € |

Courry

Maison à vendre (30500)

30500 proche du charmant village de Courry maison ancienne de hameau de 208m² habitables comprenant 4 chambres, salon, cuisine, piscine 11X4, dépendance, garage indépendant, citerne de récupération d'eau, 2247m² de terrain attenant et non attenant. Possibilité accueil, assainissement fosse septique. proche commodités. Ref: 2310592 Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

30500 near the charming village of Courry old hamlet house with 208m² of living space comprising 4 bedrooms, living room, kitchen, 11X4 swimming pool, outbuilding, independent garage, water recovery tank, 2247m² of adjoining and non-adjoining land. Possibility of reception, sanitation septic tank. close to conveniences. Ref: 2310592 Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisks website:

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

